

Conseil d'arrondissement du 6^{ème} arrondissement du 7 novembre 2017

Question orale au Maire du 6^{ème} arrondissement, présentée par Madame Juliette Raoul-Duval, relative à la journée internationale de lutte contre les violences faites aux femmes. (Q062017033)

La question du harcèlement et des agressions sexuelles faites aux femmes est au cœur de l'actualité. Depuis quelques semaines, la parole des femmes s'est libérée à ce sujet et fait prendre conscience qu'il s'agit d'un problème de société à part entière.

Lors du conseil d'arrondissement du 29 novembre 2016, à une question orale de ma part relative aux actions de la mairie du 6^{ème} relatives à la journée internationale de lutte contre les violences faites aux femmes notamment en vous demandant quelles actions étaient menées sur le 6^{ème} arrondissement en rapport avec cette journée, il a été répondu que les actions parisiennes étaient « de la communication ».

Avec l'obtention des jeux olympiques et paralympiques en 2024, la Ville de Paris a décidé de faire des évènements sur la thématique du sport et des femmes, cette année, pour la journée du 25 novembre.

Au vu du contexte, je réitère ma question :

L'opposition municipale, en la personne de Madame Juliette Raoul-Duval, souhaite savoir si Monsieur le Maire et son exécutif ont prévu des évènements ouverts aux habitants au sujet de cette journée internationale de lutte contre les violences faites aux femmes.